

# Israel ataca al Ejército sirio

- *Los aviones de guerra del régimen de Israel han lanzado un bombardeo contra las posiciones militares de Siria en los altos de Golán, causando daños materiales*
- *Las fuerzas del régimen de Tel Aviv afirman que el ataque responde al lanzamiento de tres proyectiles desde el territorio sirio contra los altos de Golán ocupados por Israel*

Aviones de guerra del régimen de Israel lanzaron ayer un bombardeo contra las posiciones del Ejército de Siria en los altos de Golán, según el Observatorio Sirio de Derechos Humanos, se cree que el ataque fue ejecutado por drones.

Por su parte, una fuente militar siria no identificada, citada por la agencia oficial de noticias SANA, informó que "aviones del enemigo israelí lanzaron a las 18.45, hora local (16.45 GMT), dos misiles" contra una posición militar en la provincia meridional de Quneitra, en el Golán.

Los supuestos ataques sirios —reconoce el comunicado— podrían no ser intencionados y entrar en la categoría de incidentes marginales dentro de los enfrentamientos que se desarrollan en Siria.

No obstante, ha revelado que la "agresión" se produjo después de que el Ejército sirio había repelido un ataque lanzado por los terroristas en esta zona.

Los altos de Golán sirios, ocupados por el régimen de Israel desde 1967, son escenario de tensión desde que se inició en 2011 la crisis en el país vecino.



AVIONES ISRAELÍES BOMBARDEARON VARIAS POSICIONES DEL EJÉRCITO SIRIO EN LOS ALTOS DEL GOLÁN, SEGÚN EL OBSERVATORIO SIRIO DE DERECHOS HUMANOS. EL ATAQUE CAUSÓ DAÑOS MATERIALES.

## Corte chilena no emitió fallo sobre bolivianos

La audiencia judicial para la liberación de los nueve bolivianos detenidos en Chile fue suspendida ayer por la Corte Suprema de Justicia, hasta el lunes 24.

El abogado chileno que defiende a los bolivianos, Roberto Celedón, puntualizó que Chile, a través de la justicia, no debe actuar con represalias por conflictos diplomáticos que están siendo tratados en otras instancias, con referencia a la demanda presentada en La Haya.

Celedón es parte del equipo jurídico que defiende a los nueve bolivianos detenidos preventivamente en Chile y ayer participó de la audiencia oral en la Corte Suprema de Justicia del vecino país. El abogado expuso los alegatos buscando la libertad de los connacionales.

Los compatriotas guardan detención preventiva en el Alto Hospicio, en Tarapacá, atribuyéndoles presunto robo, con intimidación y violencia, además de la tenencia de armas prohibidas.

Se espera que la Corte Suprema de Justicia falle en favor de los nueve bolivianos, para que recuperen la libertad.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Legisladores europeos piden respeto a libertad de prensa

- *Delegación convocó al gobierno del presidente Evo Morales a evitar las restricciones a las libertades de prensa y de asociación. También se sumó a este pedido el presidente de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Marcelo Miralles*

La delegación de parlamentarios europeos que llegó al país convocó al gobierno del presidente Evo Morales a evitar las restricciones a las libertades de prensa y de asociación en referencia al funcionamiento de las ONG en Bolivia. A este pedido, se sumó también el presidente de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Marcelo Miralles.

Los legisladores europeos, a través de un comunicado, sostienen que tienen conocimiento de informes de condiciones difíciles impuestas a varios periodistas y Organizaciones no Gubernamentales (ONG), por ejemplo contra el Cedib que ha sido amenazado con el desalojo y,

por lo tanto, dijo: "Llamamos al Gobierno boliviano a evitar restricciones a las libertades de prensa y asociación".

Por su parte, el Ejecutivo de la ANP destacó el pedido de los parlamentarios europeos, dado que en los últimos años existen varias observaciones a la independencia de poderes que es base para un sistema democrático. "Nosotros no solo defendemos las libertades de prensa y de expresión, sino también defendemos los principios y derechos constitucionales", acotó.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## La Paz colapsada por movilizaciones



La Paz nuevamente quedó colapsada ayer por movilizaciones sociales. Una multitudinaria marcha de vendedores de ropa usada exigió al Gobierno consensuar una ley para ese sector y dejar sin efecto el proyecto de prohibición, considerando el grave impacto social que ocasionaría dejar sin fuente de ingresos económicos a más de medio millón de familias que se dedican a esta actividad.

Asimismo, la dirigente gremial del "Sector Galerías", Ana María Ugarte, sostuvo que las explicaciones y argumentaciones del Gobierno son incoherentes con la realidad nacional, cuando afirman que perjudican el desarrollo de la industria de la confección nacional, cuando no existe esta industria en el país.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

### Venezuela

## 21 muertos por protestas y saqueos

La Fiscalía General de Venezuela informó ayer que 12 personas murieron en hechos de violencia en Caracas y un joven en el Estado de Miranda, con lo que se elevaron a 21 los fallecidos en las manifestaciones de las últimas tres semanas en Venezuela.

Las víctimas, de entre 17 y 45 años, "murieron electrocutadas y otras por heridas causadas con armas de fuego", señaló la Fiscalía en un comunicado difundido en su página de internet. El organismo no dio detalles de la causa de muerte de un joven en el municipio de Sucre, en el estado de Miranda.

Además, se reportaron seis heridos en la zona de El Valle, en el sureste de la capital.

La noche del jueves, un joven discapacitado murió a consecuencia de un disparo de arma de fuego que recibió en medio de una protesta callejera en un populoso barrio pobre al este de Caracas. Melvin Guitan, que laboraba como obrero para la alcaldía del municipio capitalino de Sucre, falleció en un hospital capitalino a causa de las heridas, dijo a The Associated Press el concejal Vicente Páez.

La canciller Dely Rodríguez escribió en su cuenta de Twitter que "bandas armadas contratadas por la oposición" atacaron durante la noche un hospital infantil en el oeste de la

ciudad, lo que obligó a las autoridades a desalojar el lugar, pero no ofreció detalles.

Una de las principales autopistas del este de la ciudad fue bloqueada por manifestantes que derribaron algunos postes de luz y levantaron barricadas con escombros y basura a las que prendieron fuego.

Las protestas nocturnas coincidieron con una multitudinaria marcha que hicieron

el jueves miles de opositores en Caracas y que culminó en enfrentamientos entre manifestantes y cuerpos de seguridad.

Desde fines de marzo se registran en Caracas y otras ciudades protestas casi diarias que han dejado, además de los 21 muertos, centenares de heridos y detenidos.

Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo



La Paz se moviliza por la lectura

VARIAS INSTITUCIONES, EN UNA INICIATIVA CONJUNTA, APOYARON EL MOVIMIENTO CULTURAL QUE LOGRÓ AGLUTINAR A NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS. EN LA PRIMERA EDICIÓN DE LA PAZ LEE SE LOGRÓ CAUTIVAR A LOS PACEÑOS.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



Eligen a Miss Santa Cruz esta noche

LA CAPITAL CRUCEÑA SERÁ ESCENARIO DEL CERTAMEN DE BELLEZA, DONDE 17 HERMOSAS CANDIDATAS DISPUTARÁN LA CORONA DE MISS SANTA CRUZ. EL EVENTO, ORGANIZADO POR PROMOCIONES GLORIA, SE DESARROLLARÁ A PARTIR DE LAS 22.00 HORAS Y CON DIFUSIÓN TELEVISIVA PARA TODO EL PAÍS.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo